



Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler

2019: Wahljahr!

Seit 1919 wählen die Schweizer Stimmbürgerinnen und Stimmbürger alle vier Jahre die Nationalratsmitglieder mittels Verhältniswahl (Proporz). Das ist in der ganzen Schweiz so. Der Ständerat hingegen wird nach kantonalem Recht gewählt. Im Kanton Bern ist es auch das Volk, das diesen wählt und zwar nach Majorz. Da gibt es verschiedene Eigenheiten, andere Kantone wie Jura und Neuenburg wählen nach Proporz, auch gibt es gewisse Limiten. Im Kanton Glarus beispielsweise darf der Ständerat nicht älter als 65-jährig sein.

Traditionell finden die Wahlen jeweils am zweitletzten Sonntag im Oktober statt. In diesem Jahr ist es der 20. Oktober 2019. Selbstverständlich werden wir von der SP mit guten Kandidaten um die Gunst der Wähler ersuchen. Bereits ist bekannt, dass unser Ständerat Hans Stöckli wieder antritt. Hans wird wohl – Wiederwahl vorausgesetzt – auch Ständeratspräsident. Eine hohe Ehre für den Kanton Bern. Und für uns Grund genug, ihn nach Roggwil einzuladen. Ständerat Hans Stöckli wird anlässlich unserer 1. Mai-Feier zu uns sprechen.

Hauptversammlung

Als nächster Anlass, zu dem wir alle interessierten Roggwilerinnen und Roggwiler herzlich einladen, findet unsere Hauptversammlung statt. Und zwar am Freitag, 8. Februar 2019 im Saal des Alterszentrum Spycher an der Sekundarschulstrasse. Ab 19:00 Uhr laden wir zum Apéro, die Versammlung beginnt um 19:30 Uhr. Im Anschluss lädt die Parteikasse alle Anwesenden zu einem Imbiss ein. Dieser wird durch einen Pianisten auf dem Klavier musikalisch umrahmt.

Eine gute Gelegenheit für alle mit Interesse an unserem Dorf, Spannendes zu erfahren. In diesem Sinne: Herzlich Willkommen!

Freundliche Grüsse
SP Roggwil